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El aumento del Precio del

viaje en EMTUSA genera

un aluvión de solicitudes
ante la oficina de la CTA.

Los usuarios se quejan
del incremento

/C.AMADO

colas en [a of¡cina de atenc¡ón ciudadana det consorc¡o de Traniportes de Asturias (CTA) situada en [a estación de Atsas de Gijón' JosÉ slxal

Golas para haceqse_-gon la- tarieta lonecta
póila'subida del billete de autobús

sejero de Infraestructuras y Movi-
lidad Sostenible,.Jorge Garcia que'

durante la entrevista que conce-

dió ayer a la cadena SER, anunció
que en estas ultimas semans (haJr

sido 7.000 giioneses más> los que

han sacado esta tarjeta. De ellos,

en la oficina <se atendió a 1.500
personas en las dos ulümas sema-

nas>.
Oscar Vicente de Ia lglesia, ve-

cino de Nuevo Roces, usa a diario
el transporte Público. <Con Ia Co-

necta hay un ahorro Y, obüamen-
te, es mejor Para el ciudadano>,
indicó. Ayer Por la mañana esPe-

raba también en la cola. El moti-
vo es que aunque había intentado
sacar una tarjeta Para su hijo a fa-
vés de internet, fue en vano, <no

me dejaba>, alegó. AProvechó el
viaie <para recargarn Ia suya. De

la lglesia anteriormente sí usaba

la tarieta ciudadana. <Le metí dine-

ro hacd dias Pero viendo el aumen-

to de precio, he decidido oPtar Por
la de la CTA directamente>.

Un PIus que ve en esta tarjeta
es poder realizar viajes Por toda
Ashlrias, (Hago a veces transbor-
do oara ir a Colunga, es cómodo Y

miviene bienn, señaló. Para é1, el

autobús es la única oPción. <Con-

ducir por el centro de Gijón últi-
mamente es imposible Y, encon-
Íar una Plaza de aParcamiento es

problemático Y caro>, justificó.
<Lógicamente cogeré la tarjeta

de la CTA, Pero también me Pare-
ce lógico que se suba el Precio si

se han quitado las aYudas>, decía

Laura Martinez, usuaria del trans-
porte público. En el caso de Gijón,

ól Ayuntamiento renunció a solj-
citar la continuidad de estas ayu-

dar al estarvinculadas ala aplica-

ffi
es más cómodo>

ffi
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B€goñaBayom
<Uso muchisimo
el bus para ir a
trabqiar Y estaba
bien como estaba.
Ahora es el doble de dinero>

Luis Echovanía
<<No esperaba tan-
ta cola para sacar
la tarjeta. Perb es
que son casi 40
céntimos más>

oMuli¡lFcmández
<Hay gente con
pensiones muY
bajas. Me parece
que no deberían
birle el precio a esta genteD

ción de las normativas sanciona-
dora de las zonas de Bajas Emi-
siones (ZBD, que en caso de la ciu-
dad afecta a La Calzada, donde el
Consorcio se niega a sancionar
hasta que exista una alternativa al

tráfico pesado que atraviesa a el

barrio camino de El Musel.
<Esto solo haPasado en Gijón>,

se queja Begoña Bayona' que.no

ve bien que no se hubiera sollcl-
tado la continuidad. <Uso el auto-
bús muchisimo, sobre todo Para
trabaiar. Estaba muv bien como
estaba'. Todaüa aver continuaba
usando Ia Ta4eta ciudadana Pero
<en breve" solicitará la Conecta.
<Es el doble de dinero que desti-
naba. Si no tendré que bajar an-
dando, pero los dias de lluvia... no
tengo más opción>.

Otro beneficio de la tarjetaco-
necta es que el gasto máximo es

de 30 euros al mes, a Partir de ese

precio, los billetes son gratuitos'
.Es interesante, viviendo en Gijón
quien usa el autobús seguro que
gasta más de ese dinero>, explrca

Martínez, que argumenta que usar

el transporte Público <es Ia mejor
ooción> sobre todo nde cara al ve-

ranon con el aumento del tur¡smo.

Reprobación a PelaYo Barcia

En otro orden de cosas, el PSOE

anunció ayer que llevará al Pró-
ximo pieno la reProbación de la
giii¿''.'""".":riáe tráfico, Pela'

vo Barcia. El edil del gruPo munl-
óipal Tino Vaquero tachó de <tre-

m;ndamente Perjudiciales Para
et municipio> las decisiones yomi-
siones opuestas a una movilidad
más sostenible Y saludable' <Sus

políticas (en relación a Barcia)
óontrarias a Ia leY Pueden llevar
a Gijón a tener que devolver 7 mi-
Ilones de euros de fondos euro-
oeos conseguidos Para Ia irhPlan-
iación de una zona de bajas emi-
siones y son el motivo Por el que

desde este martes el billete de au-

tobrls cuesta casi el doble>, indicó.

elJéw. <No esPeraba tanta gente

en Ia cola>, dice sorPrendido Luis
Echevarría. Este gijonés acudió
aver a la oficina de atención ciu-
dadana del Consorcio de Trans-
oortes de Asturias (CTA) situada
en Ia estación de Alsas. Como é1,

unaveintena de personas espera-

ban su tumo. El motivo no era otro
que Ia subida en eI Precio de los
hilletes de EMTUSA al reducirse
del 30 al 20% en el segundo se-

mestle del arlo el descuento tarifa-
rio ouevenia sufragando el Minis-
terió de TransPortes. AYer. eI in-
cremento, de 38 cénrimos de eu-

ros a los 75 céntimos se hacla efec-

tiva.
Por su Parte, la tarjeta Conecta

de la CTA mantiene bonificacio-
nes estatales Y establece que los
viajes que realicen los usuarios
dentro de una misma zona tenga
un precio de 0,45 euros Por Lra-

yecto. Se ha Podido continuar con

este descuento, Ya que el Princi-
nado de Asturias ha amPliado su

aportación Y asume el 30olo del im-
Dorte, mientras que el Ministerio de

ivlovilidad Sostenible abonará el

20% desde ayer.
Esta reducción que existe en la

lar¡eta Conecta flente al precio ac-

tuá de la tar¡eta ciudadana ha he-

cho que haYa un aluvión de soli-
citudes. Asi lo conñrmó elücectrn-

""sffi
la Conecta Para el transPorte>

crJóN. El Real GruPo de Cultu-
ra Covadonga informó aYer de

la incorporación del abogado
penalista Ja-
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a Alfreáo '**yEn rlque
Fernández Santos, quien recu-
pera su Puesto de vicePresi-
áente tercero, al frenie de las
áreas económicaY de relacio-
nes externas. Fernández Saí-
tos, economista de 61 años, ha-
bia asumido en marzo la va-
cante en lasecretarla del club
deiada por José Luis Barettino,
a iafz de su nombramiento
como director general de la Au-
toridad Poftuaria de Gijón. Dlaz

Dapena, quien tiene su ProPio
liufete de abogados, será la ter-
cera persona que ocuPará la
secretaría del club con Joaquín
Miranda dd Presidente'

lUdenuncia
Dfoblemasen
bdecontrolde
acceso de vehículos
aCimavilla
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Elabogado
Javier Díáz
Daoena, nuevo
seiretariodel
GrupoCovadonga
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cuóN. El nuevo sistema de con-
trol de acceso devehículos a ci-
mavilla <no está cumPliendo su

función, solo identifica una Par-
te de losvehiculos autorizados
y no estii sirviendo Para imPoner
smhiones). Asi Io expuso el Por-
tavoz de IU en el Ayuntamiento
de Xixón, Javier Suárez Llana.

El edil asegura que el siste-
ma informático asociado a las
üinaras actualiza semanalmen-
te 1a relación de vehículos au-
torizados con la que realiza el
control, <Pero en la Práctica esa

relación varla a diario, con altas
y bajas de coches de Personas
que se alojan en hoteles o vi-
viendas de uso turistico del ba-
rrio, por ejemPlo. Esto, unido a

que no recoge los datos necesa-
rios para la tramitación de san-

ciones por parte de Ia Policla lo-
cal, hace que no se esté sancio-
nando. El Gobierno alega inse-
guridad jurfdica, Y nosotros le
decimos que no sirve quedarse
.en la excusa: su trabajo es aPor-

tar soluciones viables Y ráPi-
dasr.


